一九六一年度

文学旅行の記

小田切 慶一

情々しいものであつた。 情々しいものであつた。 清々しいものであつた。 清々しいものであつた。 清々しいものであつた。 清々しいものであつた。

登呂を振り出しに、三保の松原、日本平、登呂を振り出しに、三保の松原、日本平、見せず富士山あつてのこれらの名勝も何の変見せず富士山あつてのこれらの名勝も何の変見せず富士山あつてのにれらの名勝も何の変をで、いらだたしい気分になるばかりであつた。ただ龍華寺にある大蘇鉄とサボテンは、東海地方の明るさを思わせるに十分であつた。

・ 正午迄に清水次郎長一家への挨拶を終て、 をは沼津からバスも変り気も新たに、湯ケイでは沼津からバスも変り気も新たに、湯ケイでは、

家にお婆さんが一人住んで居た。水を所望し修善寺の梅林には花守でもあろうか、一軒

めるように狭い町を通り抜けたが、その旅館 るたとでもあるし、Y君が丁寧に断つてそこを去とでもあるし、Y君が丁寧に断つてそこを去った。修善寺の町は漱石とゆかりの深い土地 島とかで、彼が胃 潰瘍の 療養 生活を送つた菊 がとかで、彼が胃 潰瘍の 療養 生活を送つた菊 がとかで、彼が胃 潰瘍の 療養 生活を送つた菊 がとかで、彼が胃 潰瘍の 療養 生活を送つた菊 がとかで、彼が胃 潰瘍の 療養 生活を送った菊 がとかで、彼が胃 潰瘍の 療養 生活を送った菊 がめるように狭い町を通り抜けたが、その旅館 るめるように狭い町を通り抜けたが、その旅館 るめるように狭い町を通り抜けたが、その旅館 るめるように狭い町を通り抜けたが、その旅館 る

を前で、大島は、井上靖(あすなろ物語) 若山牧水 で島は、井上靖(あすなろ物語) 若山牧水 のある土地で、今夜の宿所湯本館は川端康成 のある土地で、今夜の宿所湯本館は川端康成 が逗留したところである。

うに思えた

は漱石には何故か似つかわしくないもののよ

二日目を迎えた。 二日目を迎えた。

を呼んだ下田の印象を強くするものであった天城峠をバスに揺られている間に、正午前た天城峠をバスに揺られていた。途中見た寝姿には下田の市内にふさわしく、吉田松陰が身を出もお吉の町にふさわしく、吉田松陰が身を

ハスが待つていることで、バスの右手には伊豆大島が意外に近かつも飲んでゆつくりした。バスの右手には伊豆大島が意外に近かつ

知 が姿をあらわしていた。型 島へ向つた。雲の切れ間に旅行中初めて富士本 伊東、久里浜を経て再びバスに乗り、城ケ

燈台のある丘から見廻す薄暮の城ケ島は、燈台のある丘から見廻す薄暮の城ケ島は、およそ程遠いるぶる……」の白秋の詩とは、およそ程遠い

「歓迎立命館大学日本文学研究室」の大きな立看板に苦笑しながら、漁港の町の腥い潮をでの日程。旅館から十分ばかりの所に白秋最後の日程。旅館から十分ばかりの所に白秋の半年足らずの間伝寓していたという見桃寺があり、自筆々跡の歌碑には、

さびしさに秋成のふみよみさして庭に出

と刻まれている。

でたり白菊の花

に対え 魚市場の喧噪を外目にバスを待つこと一時に対え 魚市場の喧噪を外目にバスを待つこと一時に対す と海岸線のハイウエイをひた走つた。

印象を強くするものであつ する高徳院の青銅の大仏は、まこと美男におり天島の存在も、幕末の波乱 晴れ渡つた青空と濃い松の緑を背景に鎮座

最無事幕を降した。

〇会員消息

道上 隆三 寝屋川市字大利一二八ノー 大中尾 博 兵庫県豊岡市西本町二八へ転居

田辺 匡 大阪市東淀川区小松中通二丁目

員若干名を置く。

中河 登 奥国商業高校へ就職、大阪市西中河 登 奥国商業高校へ就職、大阪市西富村

正方へ転居

1

立命館大学日本文学会清規抄

一、本会は立命館大学日本文学会という。一、本会は日本文学の研究を推進すると共に会員相互の親睦を図る事を目的とする。

業を行う。

一、本会の会員は普通会員、準会員、賛助会員とする。

一、普通会員は立命館大学日本文学専攻の教員、卒業生、在学生とする。

一、会員は総会を形成し、会則の変更そ 一、本会の経費は会費その他の収入による。

昭和三十六年十二月十日発行昭和三十六年十二月五日印刷

発行者 森 本 修 編集兼 立 命館大 学 日 本 文 学 会

非売品

中村勝治

発行所 京都市上京区河原町通 広小路西入ル

て左記へお願い致します。本会への入会申込・会費の払込はすべ

入会金 五 拾 円

会費 一年四百円(四回分納も可)

河原町通広小路西入ル京都市西陣局区内

振替 京都三八八三番